

Deciden hasta lo que comemos

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 20 de Agosto de 2013 09:46



San Juan- Los líderes del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) catalogaron la decisión del gobierno de Estados Unidos de no permitirle al Departamento de Agricultura local cosechar arroz aquí con semillas de República Dominicana, como una muestra elocuente y vergonzosa de la condición colonial que sufre el Pueblo puertorriqueño.

“Son tan limitadas las prerrogativas económicas del gobierno de Puerto Rico, que ni siquiera tiene el poder para producir alimentos para nuestro pueblo, pues los federales imponen su voluntad arbitrariamente”, reaccionó indignado el profesor Julio Muriente Pérez, copresidente de los hostosianos, a la triste realidad que vive el País de ni siquiera tener poder de decisión sobre algo tan básico como es comer. Sobre todo el arroz, componente principal de la canasta básica de alimentos de la familia boricua.

Mientras tanto, más del 85 por ciento de todo cuanto consumimos es importado. Quienes único se benefician de este atropello a nuestra vida y bienestar son los inversionistas extranjeros. La agricultura estadounidense se enriquece, mientras los puertorriqueños continuamos empobreciéndonos.

Los hostosianos reclaman: ¡soberanía alimentaria ya!